

Tes Kualitas Suara Calon Narator

Untuk membuktikan bahwa suara kamu cocok sebagai narator, lakukan tugas ini.

1. Bacalah teks Profil PT. Bimasakti Indra Gemilang. Kamu rekam suaranya dengan SmartPhone. Tidak perlu editing, tidak perlu ditambahkan musik dan sebagainya. Rekam biasa saja dengan aplikasi Perekam Suara yang ada di SmartPhone kamu.
2. Hasil rekaman kamu kirim ke WhatsApp 0816655075

INFORMASI:

- Buatlah rekaman di ruangan atau tempat yang tenang (tidak bising)
- Atur suara dan gaya bicaramu agar terdengar profesional. Contoh rekaman audio profil PT. Bimasakti Indra Gemilang bisa kamu dengar dengan klik link dibawah.
<https://ptbimasakti.com/lowongan-kerja/pengisi-suara/audio-profil-pt-bimasakti-indra-gemilang/>
- Setelah kamu mengirimkan audio, kami akan melakukan seleksi. Apabila kamu dinilai cocok sebagai Narator, kamu akan dipanggil untuk wawancara kerja.

Teks Profil PT. Bimasakti Indra Gemilang

PT. Bimasakti Indra Gemilang dikenal sebagai perusahaan yang fokus pada bidang Pemasaran Online. Kantor kami terletak di kota Kudus, Jawa Tengah.

Keahlian kami adalah branding, marketing dan selling berbagai jenis produk melalui teknologi digital. Kami bekerjasama dengan Pribadi, UKM dan Perusahaan yang sudah mapan untuk mengembangkan bisnis melalui pemasaran digital.

Kami berpengalaman dalam bisnis online lebih dari 12 tahun. Dirintis sejak 2006 dengan nama Indra Merdeka Group. Kemudian menjadi PT. Bimasakti Indra Gemilang sejak 2015.

Saat video ini dibuat, PT. Bimasakti Indra Gemilang sudah mengelola lebih dari 400 website dan toko online. Kami melakukan branding, pemasaran dan penjualan untuk lebih dari 100 jenis produk. Klien dan Customer kami berasal dari seluruh penjuru dunia, bukan hanya dari Indonesia.

Dalam bekerja, kami mengedepankan prinsip “Bekerja Kerena Hobi”. Artinya, setiap orang yang berkarya di PT. Bimasakti Indra Gemilang adalah orang yang mencintai pekerjaan kami. Setiap orang di perusahaan kami bekerja dengan penuh totalitas untuk mendapatkan hasil terbaik.

Kami juga membudayakan suasana kerja yang santai dan penuh kegembiraan sebagaimana ketika orang-orang yang satu hobi sedang berkumpul.

Ada 3 hal penting dari PT. Bimasakti Indra Gemilang yang mungkin bermanfaat bagi Anda.

1. KERJASAMA BISNIS

Jika Anda punya bisnis atau produk yang ingin dikembangkan dengan cara branding dan pemasaran melalui internet, sehingga bisnis Anda bisa menjangkau ratusan juta orang di Indonesia maupun seluruh dunia, maka Anda bisa bekerjasama dengan PT. Bimasakti Indra Gemilang.

2. JASA PEMBUATAN WEBSITE

Apabila Anda ingin membuat website untuk perusahaan Anda atau toko online untuk membantu penjualan produk Anda, maka Anda bisa mengandalkan PT. Bimasakti Indra Gemilang. Untuk melengkapi website, kami juga siap membantu Anda dalam membuat konten website berupa foto, video dan artikel sesuai kebutuhan Anda.

3. KESEMPATAN KARIR

Apabila Anda adalah pria atau wanita muda yang penuh semangat, cerdas, kreatif dan menyukai teknologi, maka Anda bisa bergabung di PT. Bimasakti Indra Gemilang sebagai Creavite Content Creator, Website Developer, Narator (Pengisi Suara), Sekretaris, Customer Service, Model Iklan dan Office Boy.

Demikian informasi singkat tentang PT. Bimasakti Indra Gemilang.

Silakan hubungi PT. Bimasakti Indra Gemilang via telepon atau WhatsApp di nomor 0816655075 untuk kerjasama bisnis, pemesanan website, atau informasi lowongan kerja.

Salam Sukses

PT. Bimasakti Indra Gemilang